

REFORMA DEL SISTEMA DE JUSTICIA Y SUS PLAZOS RAZONABLES

Con la participación de destacados expertos como el exprocurador anticorrupción Christian Salas, el abogado penalista Luis Lamas Puccio y el expresidente de la Corte Superior de Justicia de Lima, se llevó a cabo la conferencia del 19 de junio del programa Martes Democrático.

Cada uno desde su punto de vista y experiencia, reflexionaron y contribuyeron al debate de la reforma del sistema de justicia en el país y sus plazos razonables.

Si de perdiste la conferencia, aquí tienes el video de la conferencia grabada.



CONFERENCIA

REFORMA DEL SISTEMA DE JUSTICIA Y SUS PLAZOS RAZONABLES



Oficina de
Participación
Ciudadana